



Le métropolite Hilarion a rencontré l'évêque Joseph Werth



Le 13 janvier 2020, à la maison paroissiale de l'église Notre-Dame-Joie-de-tous-les-affligés, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ordinaire du diocèse catholique de la Transfiguration du Sauveur à Novossibirsk, l'évêque Joseph Werth.

L'archevêque Celestino Migliore, nonce apostolique en Russie, et le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du DREE, prenaient part à la rencontre.

Le métropolite Hilarion a souhaité la bienvenue à son hôte, avant de lui souhaiter un joyeux Noël et une bonne année. Un entretien a suivi, dont le thème principal a été l'état des relations entre orthodoxes et catholiques en Russie, ainsi que différents sujets présentant un intérêt commun.